

NOTA DE PRENSA N.º 005-O.C.I.I.-UNAJMA-2025

Firma de convenio

UNAJMA Y GREMAR JUNTOS, POR UNA EDUCACIÓN DE CALIDAD

Con la finalidad de afianzar lazos institucionales la Universidad Nacional José María Arguedas y la Institución Educativa Gregorio Martinelli, suscribieron un convenio que busca beneficios recíprocos que conduzcan al mejoramiento continuo a nivel tecnológico y de innovación, que conlleven a un cambio de mentalidad, mejoramiento de procesos, responsabilidad social y medio ambiental, de investigación científica, arte, economía, cultura y deporte.

Con ello los estudiantes de la casa superior de estudios podrán tener un campo abierto para realizar sus prácticas pre profesionales, materializando los conocimientos adquiridos en beneficio de la institución emblemática de Talavera. Es importante mencionar la labor activa de los docentes investigadores.

Desde la transmisión de conocimientos, aprendizaje de programas informáticos, diagnóstico de salud mental, aplicación de técnicas que mejoren flujos diversos, conciencia ciudadana y ambiental, procedimientos para descubrir conocimientos, danzas, música, emprendimientos productivos y la práctica del deporte.

Representando a la Unajma estuvo su rector, Dr. Edgar Martínez y en representación del Gremar el Prof. Amílcar Figueroa Rivera, acompañado de los profesores Gandy Gómez Delgado y Carlos Soto Velazco. En el convenio en referencia, tuvo una destacada participación la directora de la Oficina de Cooperación y Relaciones Internacionales, Mg. Julia Vivanco Torvisco.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

NOTA DE PRENSA N.º 004-O.C.I.I.-UNAJMA-2025

ESTUDIANTES DE LA UNAJMA REALIZARÁN ESTUDIOS EN UNIVERSIDADES EXTRANJERAS

Nueve estudiantes de nuestra casa superior de estudios realizarán un intercambio estudiantil durante el semestre académico 2025 – I en universidades de Ecuador, Argentina y Bolivia con el Programa de Movilidad Estudiantil CRISCOS.

Se trata de Amalia Laura Oscoco y James Vargas Álvarez, de la Escuela Profesional de Administración de Empresas realizarán estudios en la Universidad Nacional de Catamarca en Argentina y la estudiante Maissa Solís Loaiza, de la Escuela Profesional de Educación Primaria Intercultural cursará el semestre en la Universidad Nacional de Chimborazo en Ecuador.

Además, los estudiantes María Cayo Flores y Emerson Maucaylle Palomino, ambos de la Escuela Profesional de Ingeniería Ambiental, así como Rodrigo Riveros Mitma y Shirly Sayago Gutiérrez, estudiantes de Ingeniería de Sistemas; Marina García Flores y Brenda Arohuilca Huachohuilca de la Escuela profesional de Contabilidad, realizarán su pasantía en la Escuela Militar de Ingeniería, la Universidad Técnica de Oruro y la Universidad NUR en Bolivia.

Estando próximos a su viaje, los estudiantes se reunieron y dialogaron con el rector, Edgar Martínez, quien los felicitó y recomendó aprovechar al máximo esta experiencia que les permitirá ampliar su visión y formación profesional, recordándoles que son embajadores de la Unajma y Apurímac en las universidades que los acogerán durante un semestre.

El viaje de los estudiantes es posible en mérito a que la Unajma pertenece a CRISCOS, la red de universidades de Argentina, Bolivia, Chile, Ecuador, Paraguay y Perú, y que tiene el propósito de ampliar las bases de cooperación académicas, científicas-tecnológicas y culturales.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

NOTA DE PRENSA N.º 003-O.C.I.I.-UNAJMA-2025

Unajma hace historia

INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA LOGRA DUPLICAR PRODUCCIÓN LECHERA EN LLIUPAPUQUIO

Hoy martes 28 de enero, la Asociación de Lecheros del centro poblado de LLIupapuquio, escucharon de forma muy atenta los resultados de una investigación realizada por la ingeniera Rosa Huaraca, docente investigadora de la primera casa de estudios de Andahuaylas.

Se pudo detectar productos de la zona que, en forma combinada y brindada en medidas precisas, logra que el ganado vacuno aumente de peso en promedio 10 kg y duplique la producción lechera.

Así lo certificó el doctor Geianne Simone vice presidente de la Asociación de Lecheros del Perú, no pudiendo evitar su asombro ante tremendo resultado, en tan solo 30 días.

RECTOR DE LA UNAJMA IMPULSARÁ UNA POLÍTICA DE PROYECCIÓN SOCIAL

El doctor Edgar Martínez, siendo testigo del cambio en beneficio de pobladores de un centro poblado, garantizó que la universidad continuará con esta política de llevar asistencia técnica y científica a las comunidades y asociaciones que así lo requieran.

Las aulas y laboratorios serán dirigidas hacia diferentes latitudes de nuestra provincia y región, con la finalidad de que la ciencia descubierta, tengan aplicación práctica.

DOCENTES INVESTIGADORES AL SERVICIO DE LA COMUNIDAD

La doctora Mery Luz Masco, vicerrectora de investigación de la Unajma, manifiesta que esta política tomada meses atrás, continuará con la finalidad de tener un vínculo especial con la comunidad y de esa forma ser un agente de cambio por medio de la ciencia, desarrollo e investigación.

El aumentar peso al ganado y duplicar la producción de leche, es solo alguno de los logros que la universidad Chanka viene obteniendo, además de ser un actor social que incluye la participación de otras entidades, en esta oportunidad, la Municipalidad Distrital de San Jerónimo, compromete adecuar sus políticas y consumir los productos de las asociaciones productoras diversas para atender sus programas sociales, con ello genera un círculo virtuoso de producción, innovación y consumo.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

NOTA DE PRENSA N.º 002-O.C.I.I.-UNAJMA-2025

Unajma tuvo el honor de coordinar dichas actividades

INSTITUCIONES DE ANDAHUAYLAS SE UNEN PARA CONMEMORAR A JOSÉ MARÍA ARGUEDAS POR SUS 114 AÑOS DE NACIMIENTO

El sábado 18 de enero, la paqcha Arguedas fue el escenario en donde se desarrolló las actividades en conmemoración al centésimo décimo cuarto año del nacimiento del escritor de Todas las

Sangres, participando instituciones, asociaciones y personas que tienen en común, respeto y admiración por el personaje que brinda honor a la tierra Chanka.

La Universidad Nacional José María Arguedas, en coordinación con la Municipalidad Provincial de Andahuaylas, las municipalidades distritales de San Jerónimo y José María Arguedas, la Asociación Saywa y diversos colectivos como la Biblioteca Cultural Arguedas, todos ellos, con una sola mirada, homenajear al hombre que visibilizó una nación escondida.

Después de la misa de honras, se procedió con el pasacalle acostumbrado, al ritmo de los sikuris, mostraban los arreglos florales que serían entregados en donde yacen los restos mortales de José María Arguedas, posteriormente intervinieron con discursos concisos los representantes de las diversas municipalidades y asociaciones, a la vez, un compartir de productos de la zona, como papa con queso, maicillos y chicha de jora.

Cerrando con la intervención del rector de la Unajma, el Dr. Edgar Martínez, dando cuenta la importancia del hombre homenajeado, su legado y su visión que debe perdurar en las próximas generaciones. El programa cerró con la participación de estudiantes de la primera casa superior de estudios adscritos al elenco de danzas Warma Kuyay; los miembros de la Biblioteca Cultural Arguedas cerraron con un canto en honor al tayta, al ritmo de los sikuris de Puno, dando muestra, que el Perú, es de todas las sangres.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

NOTA DE PRENSA N.º 001-O.C.I.I.-UNAJMA-2025

UNAJMA SIGUE CRECIENDO, CARRERA DE EDUCACIÓN PRIMARIA INTERCULTURAL EN PROCESO DE ACREDITACIÓN

No nos detenemos, la Unajma se propone acreditar la Escuela Profesional de Educación Primaria Intercultural (EPEPI), la cual repercute en el beneficio de los estudiantes, además de exigir a los docentes una continua mejora en su desempeño profesional, hechos que situarán como una de las mejores universidades del sur del Perú.

En el cumplimiento de este objetivo, se ha detectado situaciones adversas al proceso, superadas dichas barreras en el 2024, nos planteamos un proceso de capacitación a docentes de la EPEPI para posteriormente presentar los documentos pertinentes ante los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES).

ESTUDIANTES SUPERARÁN ESTÁNDARES INTERNACIONALES

La acreditación de la Escuela Profesional de Educación Primaria Intercultural aparte de fortalecer la calidad académica, ubicará a la Unajma como institución comprometida a los estándares internacionales, que permite garantizar una formación profesional cumpliendo con indicadores de calidad reconocidos internacionalmente. Fomentando una educación basada en los resultados de aprendizaje, asegurando que nuestros egresados estén preparados para los desafíos del entorno educativo. Generando e impulsando la mejora continua en todos los aspectos del programa educativo.

PRESTIGIO PARA NUESTRA UNIVERSIDAD Y SUS EGRESADOS

El egresado tendrá un reconocimiento académico, dado que una carrera acreditada respalda el prestigio del título profesional, abriendo puertas a mayores oportunidades laborales a nivel nacional como internacional. De lograr la acreditación, los postulantes estarán seguros de recibir una educación de calidad y alto nivel, demarcada por estándares internacionales.

Dejando en claro que no es solo llegar a dicha acreditación, dado que la misma exige un compromiso constante de mejora con la participación activa de la comunidad estudiantil, quienes harán propio el proceso, asumiendo un compromiso con la calidad educativa.

AUTORIDADES COMPROMETIDAS

El rector, Dr. Edgar Martínez y la Vicerrectora Académica, Dra. Cecilia García; junto con las autoridades y la Oficina de Gestión de la Calidad, reafirman su compromiso con la calidad y el desarrollo educativo que responde a las necesidades de nuestra sociedad.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional